



**FUEGO.** En Tabasco no tienen ni cómo combatirlo. Y no nos referimos al narco, sino al calor que provocó que Villahermosa registrara la temperatura más alta de su historia para un mes de mayo, al alcanzar 43.5 grados centígrados a la sombra, cuando en el 2005 la mayor fue de 43.1 grados, reportó la Conagua.

**MALABARISTAS.** Alejandra Barrales, coordinadora del PRD en la Asamblea Legislativa, urgió a discutir una posible reforma al Código Electoral del Distrito Federal, aprovechando que en la capital no hay elecciones en puerta. En el marco de la inauguración del Encuentro Internacional Parlamentario, Barrales dijo que la lejanía de los comicios ayudará a que el tema se plantee de manera responsable y reiteró la posibilidad de realizar un periodo extraordinario en el mes de junio para analizar los temas pendientes, incluyendo una reforma al Código Electoral local.

**GRITONES.** Una decena de argentinos y alemanes que pretendían manifestarse en contra del presidente Felipe Calderón fueron detenidos por la policía local, previo a que el Mandatario mexicano inaugurara la muestra *Retrospectiva de Frida Kahlo* en el Museo Martín Gropius, en Alemania. De acuerdo con fuentes locales, los manifestantes pretendían expresar al presidente mexicano su indignación por la "represión" en México y los actos "autoritarios" en Oaxaca. La exposición cuenta con casi 150 obras de Kahlo y registró en su primer día cerca de 3,000 visitantes.

**GLOBOS.** Marcelo Ebrard, mandamás en la capital mexicana, consideró necesario replantear el diseño de la urbe en función de las necesidades de los infantes, al abrir el Consejo Ciudad de los Niños y las Niñas. Ahí comentó que este acuerdo no es un acto más, sino un esfuerzo para empezar a llevar a la capital del país en la dirección correcta. La ceremonia fue efectuada en el patio central del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, ante el creador de ese proyecto, el italiano Francesco Tonucci; el secretario de Educación local, Mario Carrillo, y de un grupo de menores.

**ECUESTRE.** Una vez más una figura del espectáculo es ligada a crímenes en el país. En esta ocasión, un colaborador del cantautor Joan Sebastian, de nombre Abel Uribe Landa, fue asesinado por individuos desconocidos ayer por la mañana, según un reporte de la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Civil. Uribe Landa era exalcalde del municipio de Tetipac, región del norte de Guerrero. Su cuerpo fue hallado durante la mañana del lunes sobre la carretera de terracería que conduce a la localidad de San Andrés.

fuentes@eleconomista.com.mx

